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君 庶務係長 臺　匡史 君

事務職員 事務局長 大滝　伸 君 施設管理課長染谷　功 君

総務課長補佐本橋初江

君(代) 吉原英一 君

監査委員 海老原　茂君

副管理者 高杉　徹 君 橋本孝夫

管 理 者 片庭正雄 君

説明のための出席者

本日の欠席議員

２番 吉岡久男 君

７番 寺田文彦 君 ８番 中村博美 君

君 ３番 高梨　隆 君

４番 古川よし枝君 ５番 松本和男

１番 石川寛司 君 ２番 欠　　席

君 ６番 倉持　守 君

について

本日の出席議員

日程第５ 議案第４号、常総衛生組合公平委員会委員の選任につき同意を求め

ることについて

日程第４ 認定第１号、平成２５年度常総衛生組合歳入歳出決算認定について

日程第１ 会議録署名議員の指定について

日程第２ 会期の決定について

日程第３ 管理者報告

日程第６ 議案第５号、平成２６年度常総衛生組合一般会計補正予算（第１号）

平成２６年１０月２日（木） 午後２時００分開議

平成２６年第２回常総衛生組合議会（定例会）

議 事 日 程
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　日程第３に入ります。

　管理者報告について、片庭管理者の報告を求めます。

　ご異議なしと認めます。よって会期は、本日１日と決定されました。

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )

いと思いますが、これにご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )

　日程第２に入ります。

　会期の決定についてを議題といたします。会期を本日１日といたした

８番 中村博美 議員さんの

２名をご指名いたします。

　会議録署名議員の指名について、会議録署名議員は、会議規則第３６

条の規定により副議長において、指名いたします。

５番 松本和男 議員さんと

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )

　それでは、議事日程第１より議事を進めます。

　日程第１に入ります。

します。地方自治法第１２１条の規定による議案等説明のための出席者

は、お手元にご配布のとおりでありますので、ご報告申し上げます。

　これより本会議に入ります。只今の出席議員数７名です。定数に達し

ておりますので、平成２６年第１回常総衛生組合議会定例会を開会いた

よろしくお願いします。

開会宣言 午後２時００分

　吉岡久男議長が欠席のため、副議長の寺田が議事進行を務めますので

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )
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おります。

後、汚泥に放射性セシウムが含まれているため、汚泥を焼却し、灰とし

て北茨城市にある最終処分場に搬出しているところです。灰の放射性セ

シウムは、現在は４４０ベクレルで、当初より５分の１程度に減少して

もなく処理しておりますので、引き続き１系列で運転してまいります。

　また、汚泥の処理につきましては、東京電力福島原子力発電所の事故

　５０kℓ／日施設につきましては、稼働して２７年が経過しており、搬

入量の減少、老朽化に伴う処理能力の低下により、現在運転を休止して

おり、新しい１００kℓ／日施設１系列で対応しておりますが、特に問題

経過し、経年劣化による機器の交換時期が来ており、今年度は、凝集沈

殿槽の改修工事及び動力制御盤の更新工事を行い、施設の延命化を図っ

てまいります。

す。

　１００kℓ／日施設につきましては、定期的に修繕を行い、設備や機器

にも大きなトラブルもなく順調に稼動しておりますが、すでに１６年が

ましては、し尿が１６％、浄化槽汚泥が８４％となっております。下水

道の普及により、１０年間で１５％減少しておりますが、今後は農業集

落排水や合併浄化槽の汚泥の増加により、急激な減少は無いと思われま

ってまいります。

　組合の処理状況でございますが、平成２５年度の年間処理量は３４，

４００kℓで、月平均２，８５０kℓの処理をしております。内訳といたし

体のし尿及び浄化槽汚泥を、トラブルも無く、順調に処理をしていると

ころでございます。心より感謝いたしております。今後も、し尿処理施

設の適正な運営管理と、万全な収集体制を確保し、環境衛生の向上を図

　本日は、大変お忙しい中、平成２６年第２回常総衛生組合議会定例会

にご出席くださいまして、まことにありがとうございます。

　組合運営につきましては、皆様のご理解とご協力をいただき、構成団

管 理 者 ( 片庭正雄 君 )
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に適合し、その計算は帳簿及び証憑書類に合致し正当であると認めます。

　報告させていただきます。意見書、平成２５年度常総衛生組合歳入歳

出決算上記決算別冊のとおり、地方自治法第２３３条第２項の規定によ

り管理者から提出があったので、審査したところ、収支とも正確で規定

　認定第１号につきましては、監査委員から監査の結果についての報告

を求めます。海老原監査委員さんどうぞ。

監査委員 ( 海老原　茂 君 )

　認定第１号、平成２５年度常総衛生組合歳入歳出決算認定について、

朗読説明

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )

議題といたします。

　提案者の説明を求めます。

局 長 ( 大滝　伸 君 )

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )

　日程第４に入ります。

　認定第１号、平成２５年度常総衛生組合歳入歳出決算認定についてを

方のご冥福をお祈りいたします。

します。

　最後になりましたが、先週の土曜日、木曽の御嶽山が噴火をし、今ま

でに４７名の登山者が噴火による犠牲になっております。亡くなられた

す。

　詳細につきましては、事務局より説明いたさせますので、なにとぞ、

ご審議、ご決議賜りますようよろしくお願い申し上げ管理者報告といた

なる審査をしていただいたところでございます。選任同意につきまして

は、公平委員会委員の選任でございます。最後に平成２６年度補正予算

につきましては、平成２５年度決算に基づいた繰越金の補正でございま

　さて、議会の内容でございますが、平成２５年度歳入歳出決算認定に

ついて、この件につきましては、７月２３日、組合監査委員による慎重
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　議案第４号、常総衛生組合公平委員会委員の選任につき同意を求める

ことについてを議題といたします。

　提案者の説明を求めます。

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )

　日程第５に入ります。

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )

　ご異議なしと認めます。よって認定第１号は、本会計決算のとおり認

定することに決定いたしました。

　質疑ないようですので、認定第１号は、本会計決算のとおり認定する

ことにご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )

　他に質疑ございませんか。

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )

ましたが、組合を退職した技術のある元職員を臨時職員として採用し、

委託をせずに対応いたしましたので、不用額が生じました。

のか伺います。

局 長 ( 大滝　伸 君 )

　当初予算で施設の維持管理委託料６，５００，０００円を計上いたし

４ 番 ( 古川よし枝 君 )

　決算書２１ページ、し尿処理費の委託料の不用額が７，４８３，３９

０円と予算額の半分以上残っているが、なぜこのような不用額が生じた

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )

　認定第１号について、質疑に入ります。質疑のある方の発言を許しま

す。質疑ございませんか。

平成２６年７月２３日、監査委員海老原茂、同、中村博美、意見書を付

して監査の報告といたします。
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す。質疑ございませんか。

（なしの声あり）

について、朗読説明

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )

　議案第５号について、質疑に入ります。質疑のある方の発言を許しま

　提案者の説明を求めます。

局 長 ( 大滝　伸 君 )

　議案第５号、平成２６年度常総衛生組合一般会計補正予算（第１号）

　日程第６に入ります。

　議案第５号、平成２６年度常総衛生組合一般会計補正予算（第１号）

についてを議題といたします。

　ご異議なしと認めます。よって議案第４号は、原案のとおり決定いた

しました。

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )

ざいませんか。

（異議なしの声あり）

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )

（なしの声あり）

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )

　質疑ないようですので、本案を原案のとおり決定することにご異議ご

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )

　議案第４号について、質疑に入ります。質疑のある方の発言を許しま

す。質疑ございませんか。

局 長 ( 大滝　伸 君 )

　議案第４号、常総衛生組合公平委員会委員の選任につき同意を求める

ことについて、朗読説明
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閉会宣言 午後２時３５分

　以上で本日の議事は全部終了いたしました。

　平成２６年第２回常総衛生組合定例会を閉会します。

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )

　ご異議なしと認めます。よって議案第５号は、原案のとおり決定いた

しました。

　質疑ないようですので、本案を原案のとおり決定することにご異議ご

ざいませんか。

（異議なしの声あり）

副 議 長 ( 寺田文彦 君 )

-7 -



８番議員 中村　博美

５番議員 松本　和男

会議規則第３６条の規定により署名する。

議会副議長 吉岡　久男
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